
第 1298回例会 平成 26年 3月 19(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.点      鐘   

2.ロータリーソング～♪ 

  ♪手に手つないで 

3.会長の挨拶 

 ＊30周年基金寄付金贈呈式 

 ＊山脇忍名誉会員ＳＰ 

4.幹事報告  

5.出席報告  

6ハッピーＢＯＸ披露 

7．委員会報告 

8会員卓話「中武幹雄君」      」 

9．次週の例会 

 3月 26日（水） 

夜間例会「大光寺・観桜会」 

10．点鐘 

第 1297回例会記録 平成 26年 3月 12日（水） 

■ 会長の時間           ●会長 宮原建樹君 

皆さんこんにちは、本日

は第 1297 回の例会で

す。 

先日日曜日はＩＭへの参

加ご苦労様でした。さっ

かく相川さんが手配して

下さったバスを人数の関

係でキャンセルしてしま

い大変ご迷惑をお掛けしました。 

会場に 1 時間ほど早く到着しましたのでコーヒーを飲

んだのですが・・原田幹事の一言でサービスして頂け

ました。（笑）記念講演も大変良い内容で幾つか心に

残る話が聞けましたが最後に言われた「人格が深く事

業の生産性にも関る・・」と言われたのが 1 番胸に残っ

ています。「職業奉仕について」の代表発表ですが音

響が悪くて残念ながら聴き取りにくい事もありました。 

当クラブの梶田君が登場される時には大迫ガバナー

から声が掛かりました。梶田君も緊張しているかと思い

私達もリラックスできれば・・と色々声掛けをしたので

すが、非常に落ち着いて堂々とした話しぶりでした。 

佐土原茄子復刻の実現が出来たのは梶田種苗店が

農業試験場に種の保管を依頼していたからなのです

がその内容も話され大変興味深く皆耳を傾けていまし

た。本当に素晴らしい内容と話しぶりでした。 

山脇忍名誉会員からお電話頂きまして、「来週伺い 30

周年基金に寄付金を持参します」との事でした。 

■ 幹事報告                ●原田宗忠君 

ＩＭ参加へのお礼文書 

※ ロータリー勉強会第二

回開催の再度のお願い 

※ 委任状のメール添付

配信の案内 

 

※ 中部分区会長･幹事会のご案内 

日時：4月 26日（土）18:30～ 

場所：御料理  魚安 

＜親睦ゴルフ＞ 

日時：4月 26日（土）スタート 7:53 

場所：フェニックスカントリークラブ 

プレー料：15.000円 

■ 出席報告                ●永野陽子君 

＊会員数～25 名  出席

免除 2 名（梶田君・正岡

君） 

＊ 出 席 数 ～ 19 名     

＊ 出席率～82.6％ 

＊ 欠 席 届 ～ 6 名      

＊修正〃率～79.1％ 

Ｓ．Ｐ～先日のＩＭ参加させ

て頂きましたが梶田君の話が 1 番聞き取りやすく内容

も良く、ユーモアを交えて話をされた事で場の雰囲気

が和みとても良かったです。ありがとうございました。 

■ ハッピーＢＯＸ披露            ●太田忍君 

＜30周年基金へ＞ 

● 岩切正司君～ＩＭの参

加ご苦労様でした。 

● 吉田康一郎君～3月は

車検等忙しいけど頑張って

乗り越えます。 

● 永野陽子君～30 周年

の積み立てです。早く払うように頑張ります。 
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● 竹下 隆君～例会 2週欠席とＩＭも参加できず申し

訳ありません！！ 

Ｓ．P～都合で 2週休みました・・ここのところ身体も悪く

しましたが、少しづつ良くなってきています。 

■ 委員会報告  親睦委員長    ●吉田康一郎君 

3 月 26 日は観桜会のため昼間の例会は休み夜間例

会に振り替えます。会場につきましては色々と考えて

おりますが・・正岡君の大光寺の下でＢＢＱも良いかと

思いますが、まだ寒くて無理かとも思いますので、中で

させて頂けるか伺ってみようと思います。体調悪くされ

ここの所欠席が続いておられるので、こちらから皆で会

いに行くと喜ばれるかなと思います。 

■ 地区役員章贈呈式 

      ＊地区会員増強委員任命 永野 陽子君 

 
■ＩＭ参加者代表ＳＰ           ●長倉祐一郎君 

今回初めてＩＭに参加させ

て頂きました。記念講演も

納得できる話でした。職業

奉仕と言うことで 4 名の方

の話を聞くことが出来まし

たが、やはり梶田君の話が

1 番良かったなぁと思いま

した。残念なことに音響が

聞き取りにくくて肝心なところが聞き取れなかったりと、残

念でした。しかし本当に勉強になり参加して良かったなと

思いました。 

☆ＩＭの様子☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会員卓話                 ●永野 陽子君 

今日の卓話で何を話そう

かと悩んでいましたが、Ｉ

Ｍの移動の車の中で吉田

会員の方から小さい頃か

らの話をしたら・・と言わ

れたので今日は私の生い

立ちみたいな事を話させ

て頂きます。佐土原の松

小路に生まれて、小さい頃は今の私からは想像できない

（笑）大変ないたずらっ子でした。よその庭の木になって

いる果物などよく取っては叱られていました（笑）実家が

スーパーを営んでいましたのでそこでも数々の悪戯をや

りました。自動ドアが開かないように細工をしたり、自分

が食べたいものをわざと傷つけて次の日父に「これ痛ん

でるからお店で売れないよ～」と持って行き、悪戯した事

がばれて叱られたり（笑）・・当時自宅の裏が竹薮になって

いてマムシがいたので、怖かったけどお金欲しさに・・重

装備してマムシを捕まえて、買ってくれるおじさんに何匹

も買ってもらいました。そのお金を持って、普段自分のお

小遣いで変えないような物を買って食べていました。お酒

のビンなども拾い集めてお酒屋さんに持って行きお小遣

いにしていました。私の悪戯の中で 1 番大事になったの

が、小学校の検便提出に自分のではなく飼っていた犬の

物を提出した時に・・学校と保健所から家族全員が大変

な病原菌に感染の疑いがあるから即入院して下さいと言

われ大事になったことです・・親も呆れ果て何度も「神社

に預けるよ！」と言われたり、お仕置きで、山に括り付け

られたりというような事が数々ありました（笑）その後中学

高校と非行に走った事もありますがこの話は又次回にし

ます。結婚して子供を抱え１人で育てて行く事になった時

に何も知らない世界でしたが、スナックを開店しようと思

いいきなり何も知らないまま開店営業を始めました。です

から沢山の失敗や苦労もありました。でも今もこうしてお

店も続けられ、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの会員としても活動出来てい

る事に感謝いたします。今後も頑張りますのでどうぞよろ

しくお願い致します。 

例会の様子 

 

4つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

メモ 
次週予告 

3月 26日 観桜会 夜間例会 

4月 2日 4月 5・6日の桜まつりの振替休会 


